



## Freie Sicht aufs Gesicht: Maskenpflicht im Klassenzimmer entfällt

**Einige Eltern sprachen von Kinder-Quälen, andere von Kinderschutz. Knapp 3 Wochen nach Beginn des Schuljahres hebt das Kultusministerium die Maskenpflicht in Klassenzimmern auf. Ab Montag dürfen die Schülerinnen und Schüler an ihrem Platz frei durchatmen.**

Außerhalb des Klassenzimmers aber gelte, so das Ku-Mi, weiterhin die Anordnung, einen Mundnasenschutz zu tragen. Im Sport, ob draußen oder in der Halle, entfällt die Maskenpflicht ebenfalls.

Ziel der Maskenpflicht im Klassenzimmer sei es gewesen, in den ersten Wochen nach Beginn des Schuljahres Infektionen durch Reiserückkehrer zu verhindern, erläuterte der Kultusminister. Jetzt aber gebe es – insbesondere durch die regelmäßigen Tests – ein sehr enges Sicherheitsnetz.

### Category

1. Gemeinde

### Date

11/01/2026

### Date Created

30/09/2021